

Les servants de messe en sortie... «art et foi»

Monthey – Choëx

Les servants de messe de la paroisse ont vécu un week-end «art et foi», du 11 au 13 octobre dernier, à Lucerne. Ils ont entre 9 et 18 ans, la moyenne d'âge a évolué. Ces jeunes, notre «trésor», ont profité de ces visites à la découverte de Lucerne pour nourrir leur foi.



Le groupe prend la pause pour la photo souvenir.

PAR L'ABBÉ WILLY KENDA, CURÉ

PHOTOS: DR

Ils sont tous amis entre eux, ils s'éclatent et prennent plaisir à venir servir chaque week-end et vivent avec bonheur nos assemblées chrétiennes!

A Lucerne, ils ont pu profiter, entre autres, de la visite guidée de la ville historique et ses belles églises et autres architectures, la visite du musée suisse des transports et de l'église du pèlerinage marial Notre-Dame de Hergiswald.

Sans oublier les bienfaits du chemin à parcourir vers ces sanctuaires, qui fait sortir ces jeunes de leurs certitudes familiales vers la fraternité universelle!

Ils sont notre trésor, ces jeunes, et donc délicats! Pour nourrir leur foi, la transmission classique n'y ferait rien, ou presque. Chaque année, nous prévoyons deux grands week-ends «Art et Foi» dans des villes historiques en Suisse ou à l'étranger.

Architecture et monuments, langages vivants de Dieu

Même si la culture actuelle se veut exclusivement humaniste et sans Dieu, nos

centres villes historiques sont et restent, à travers leurs peintures, architectures et autres monuments, des langages vivants de ce Dieu toujours vivant qui les a inspirés autrefois.

Et il est émouvant de voir combien ils inspirent encore nos jeunes, souvent mieux que n'importe quel autre langage! Comme pour dire avec Jésus, des pierres que voici je ferai un peuple. Oui, le peuple chrétien vit vraiment à travers son architecture, ses peintures, sa sculpture et ses églises! Avec son Dieu toujours vivant au milieu de lui.

Les artistes eux-mêmes avouent qu'il y a des moments où peindre c'est dire «je peins» sans l'article «je», des moments où peindre c'est avoir une conversation avec le sujet de sa peinture en allant jusqu'à lui donner la parole. C'est l'incarnation du Verbe, c'est l'inspiration!

La paroisse remercie tous leurs responsables! Merci aux jeunes pour la fraîcheur et le soleil qu'ils redonnent à nos assemblées, même sans le savoir!



En déambulant sur le célèbre pont de la Chapelle, le plus vieux pont couvert d'Europe.



Visite de l'église des Jésuites.